

22. September 2015

**Birmenstorf Senioren 60+ laden ein
zur Velofahrt, Donnerstag 1. Oktober 2015**

Strecke: Birmenstorf – Mülligen – Othmarsingen - Wohlen – Waltenschwil – Niederwil –
Mellingen - Birmenstorf
Profil: nur kleine Steigung
Distanz: 44 km
Dauer 3 ½ Std
Verpflegung: Restaurant
Treffpunkt: 10.30 Uhr Mehrzweckhalle
Info: Franz Rohner 056 225 12 61

Durchführung nur bei trockener Witterung!

Ersatzwahl Schulpflege vom 18. Oktober 2015

Auch innert der Nachfrist wurden für den 1. Wahlgang der Ersatzwahl eines Mitgliedes der Schulpflege keine Kandidaturen angemeldet. Dieser findet zusammen mit den National- und Ständeratswahlen, sowie der Ersatzwahl eines Gerichtspräsidenten/einer Gerichtspräsidentin (2. Wahlgang) am 18. Oktober 2015 statt.

Wählbar als Ersatzmitglied Schulpflege für den Rest der laufenden Amtsperiode 2014/2017 ist jede in der Gemeinde stimmberechtigte Person. Gewählt ist im ersten Wahlgang, der-/diejenige mit den meisten Stimmen über dem absoluten Mehr (die Hälfte aller eingegangenen, gültigen Stimmen plus 1).

Fragen in diesem Zusammenhang beantwortet die Gemeindekanzlei (056 201 40 65).

Traktanden der Wintergemeindeversammlungen vom 25. November 2015 in Kurzform vorgestellt

Die Budgetgemeindeversammlungen der Ortsbürger- und der Einwohnergemeinde finden am Mittwoch, 25. November 2015 in der Turnhalle Träff statt.

Der Gemeinderat hat die *provisorische* Traktandenliste wie folgt verabschiedet:

Einwohnergemeinde

- **Protokoll der letzten Versammlung**
- **Voranschlag 2016 mit Finanzplan 2016/2019**
- **Zusatzkredit Sanierung Dach Mehrzweckhalle; CHF 110'000**

Die Glaselemente des Daches der Mehrzweckhalle sind nach knapp 30 Jahren zunehmend undicht. Mit ‚Pfläschterli‘ alleine lassen sich diese nicht mehr in Stand stellen.

Die Einwohnergemeindeversammlung hat im November des letzten Jahres für den Ersatz der verglasten Dachflächen einen Kredit von CHF 460'000 bewilligt. Die Arbeiten waren ursprünglich für Sommer 2015 geplant.

Im anschliessenden Submissionsverfahren lagen die Metallbauarbeiten um rund CHF 100'00 über dem Richtangebot, wie es dem Kreditantrag zu Grunde gelegen hat.

Der Gemeinderat hat entschieden, das Submissionsverfahren abzubrechen und der Wintergemeindeversammlung einen Nachtragskredit zu unterbreiten. Die sich offenbarten Mehrkosten haben folgende Hintergründe:

- Die seinerzeitige Richtofferte war zu optimistisch; die Konstruktionsdetails sind aufwändiger als angenommen
- Zwischenzeitliche Sondagen am Hallendach brachten Mehraufwand sprichwörtlich „an den Tag“

- **Evaluation Tagesstrukturen in Vorbereitung**

Die Einwohnergemeindeversammlung hat am 27. November 2012 der Einführung von Tagesstrukturen auf Beginn des Schuljahres 2013/2014 im Rahmen des vorgelegten Konzeptes für eine Pilotphase von 3 Jahren zugestimmt und genehmigte insbesondere die Bemessungsgrundlagen für die Gemeindebeiträge und darauf basierend für die dreijährige Pilotphase einen jährlichen Gemeindebeitrag in der Höhe von CHF 120'000.00 und einen einmaligen Beitrag von CHF 17'450.00 „Aufbaukosten“.

Mit dem Projekt wurde auf Beginn des Schuljahres 2013/2014 gestartet, die bewilligte Pilotphase ist demnach im Sommer 2016 abgeschlossen. Die Auswertung des Projektes unter Einbezug der Eltern, Kinder, Betreuungspersonen und der Schule führte zu einem äusserst positiven Ergebnis, welches den Gemeinderat veranlasst, der Wintergemeindeversammlung die definitive Einführung der Tagesstrukturen zu beantragen.

- **Rahmenkredit für Ersatzbeschaffung Kommunalfahrzeug; CHF 200'000**

Das im 2003 angeschaffte Kommunalfahrzeug „Pony“ beginnt langsam aber sicher zu „lahmen“. Die diesen Sommer aufgetretenen Mängel lassen daran zweifeln, das Fahrzeug, wie ursprünglich ange-

nommen, noch bis 2018 mit vernünftigen wirtschaftlichem Aufwand zu betreiben. Mit einem Rahmenkredit sollen die finanziellen Voraussetzungen geschaffen werden, um das Fahrzeug bei Bedarf verhältnismässig kurzfristig ersetzen zu können.

Der Rahmenkredit deckt den Fahrzeugersatz im Umfang von knapp CHF 150'000 und beinhaltet Reserven für die noch detaillierter zu prüfende Anschaffung von An- und Aufbaugerätschaften.

- Einbürgerungen

Im Rahmen von sechs Gesuchen ist der Versammlung die Zusicherung des Gemeindebürgerrechts an insgesamt zwölf Personen (zehn deutsche Staatsangehörige, ein mazedonischer Staatsangehöriger, eine portugiesische Staatsangehörige) beantragt.

Ortsbürgergemeinde

- Protokoll der letzten Versammlung**
- Fristerstreckung Ausübung Rückkaufsrecht Parzelle am Chrüzweg**
- Voranschlag 2016**

Der Gemeinderat informiert am 28. Oktober 2015, 19:30 Uhr in der Turnhalle Träff

Der Gemeinderat lädt Sie ein, sich über die Versammlungstraktanden und weitere ‚Tagesaktualitäten‘ aus der gemeinderätlichen Tätigkeit informieren zu lassen. Reservieren Sie sich den Abend des 28. Oktober 2015 auf 19:30 Uhr für Informationen aus erster Hand mit anschliessendem Apéro. Auch dort haben Sie die Möglichkeit mit dem Gemeinderat ins Gespräch zu kommen.

Ladenlokal an der Badenerstrasse 27 zu vermieten

Per 1. Oktober 2015 oder nach Vereinbarung vermietet die Einwohnergemeinde in der Liegenschaft Badenerstrasse 27 ein Ladenlokal.

Dieses teilt sich in zwei, miteinander durch einen Durchgang verbundene Räume von je rund 15 m² Grundfläche. Die Räumlichkeiten eignen sich als Atelier, Ausstellungs-/Verkaufsraum, Kleinpraxis etc.) Die Miete liegt bei monatlich CHF 700.00 zuzüglich Nebenkosten)

Interessiert? – Bauverwalter Christian Furrer (056 201 40 53 oder christian.furrer@birmenstorf.ch) beantwortet Ihnen gerne Fragen und zeigt Ihnen das Lokal.

BIRMENSTORF: Kinderartikelbörse

Viel Platz zum «Schneuggen» und Stöbern!

In den letzten 22 Jahren ist die Kinderartikelbörse Birmenstorf stetig gewachsen, wobei der Platz immer knapper wurde. Schon lange hatte die Bühne der Mehrzweckhalle ausgedient. Es war zu eng geworden, um die angebotenen Artikel vorteilhaft zu präsentieren. Die Kundschaft stand sich gegenseitig im Weg und für Kinderwagen war das Durchkommen ein Ding der Unmöglichkeit – so machte der eine oder andere Besucher an der Türe kehrt...

Diesen Frühling wurde die Börse probeweise in einer Hälfte der Turnhalle durchgeführt, mit einem unglaublichen Effekt: Viel Licht und der grosszügige Platz machten das Stöbern und den Verkauf zum Vergnügen! Nach Jungen- und Mädchensachen sortiert, konnten die Kindersachen hervorragend präsentiert werden. Dementsprechend viele Artikel wechselten die Besitzer.



Viel Licht und Platz am neuen Standort

Im «Börsenkafi» auf gleicher Ebene wurde fleissig vom selbstgebackenen Kuchen genascht und die Kleinsten vertrieben sich die Zeit am Spiel- und Maltisch. Ein voller Erfolg! Umso mehr freut sich das Börsenteam, auch zukünftig die Turnhalle für die Durchführung der Börse nutzen zu dürfen. Ein herzliches Dankeschön an die Schule Birmenstorf, die Kindergärtner, welche am Börsentag in anderen Räumlichkeiten Turnen und die Sportvereine, die ihr Training für diesen Zweck etwas «schrumpfen».

Am Mittwoch, 14. Oktober 2015 (9.30 – 11h / 13.30 – 15h) findet die Herbstbörse in der Turnhalle statt. Annahme ist am Vorabend von 18 bis 19h. Kommen Sie vorbei und geniessen Sie mit uns die tolle Atmosphäre und den vielen Platz zum «Schneuggen» und Stöbern. Der Erlös kommt den Kindern und Jugendlichen im Dorf zugute.

...und wenn Sie Interesse haben, unser Team zu unterstützen, dann melden Sie sich auf boersebirmenstorf@gmx.ch – wir freuen uns auf neue Helferinnen und Helfer!

Mehr Infos zur Kinderartikelbörse finden Sie auf www.birmenstorf.ch (Freizeit/Vereine)

Für das Börsenteam, Andrea Kernen